
Comitato di Quartiere di Levata

Verbale di

Assemblea Pubblica  di quartiere

07 aprile 2016  

Ordine del giorno

1. Comunicazioni
2. Dove va il Comitato?
3. Quale personalità fiscale per il Comitato?
4. Preparazione della stagione del teatro dialettale
5. Come va il portavoce di frazione?
6. Le novità su Edera
7. Varie ed eventuali

Consiglieri  Presenti:  Presciuttini,  Messora,  Rotondo,  Castagna,  Chiavelli,  Baraldi,
Vendramini, Marcheselli, Chiozzi, Taschera, Marchesi

Assenti: Imperiale

1) Comunicazioni 

Il presidente informa i presenti in merito:

- probabile approvazione da parte del Comune relativamente al supporto finanziario (€
2000)  previsto per il  progetto del teatro dialettale (concorso). L’approvazione non è
ufficiale, si attendono aggiornamenti

- richiesta da parte del consigliere comunale Corradini di diradare la frequenza degli
appuntamenti con il  Portavoce di Frazione (da settimanale a mensile).  Vista la poca
frequenza e le poche segnalazioni si potrebbe valutare positivamente questa proposta.

- richiesta di aggiornamenti in merito alla newsletter in uscita dal sito del Comune. Fino
ad Aprile 2015 abbastanza regolare, da allora scomparsa. Non è previsto quando sarà
possibile  riprendere  la  spedizione  regolare  (segnalazione  di  una  App  comunale
attualmente funzionante)

- aggiornamento sull’affidamento della saletta accanto alla sala utilizzata dal Comitato
(dove  ad  oggi  ha  sede  gruppo sportivo).  L’ampliamento  dovrebbe avere  luogo  entro
l’estate 2016, salvo proroghe o ritardi

- richiesta di pezza giustificativa da parte degli Amici di levata per la donazione che è
stata effettuata l’anno scorso. Il  Comitato si  dice disposto a redigere una lettera di
ringraziamento per il contributo fornito.

- non è prevista la costituzione di un gruppo Whatsapp per i Consiglieri del Comitato,
poiché alcuni dei membri non hanno questa applicazione sul cellulare.
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2) Dove va il Comitato?

Il presidente espone tramite la presentazione del sito le attività svolte dal Comitato a
favore della comunità negli scorsi anni. Dettagli disponibili presso Segretaria (Marchesi)
che ha preso nota delle varie attività in modo completo.

Proposte a margine di questo excursus:

- chi vuole collaborare alla Rassegna Stampa e ai vari contenuti del sito è libero di farlo.
Il sito è attualmente gestito dal Presidente (Presciuttini)

- possibilità di attivazione per partecipare al Festivalletteratura con il Circolo dei Piccoli
Lettori (da valutare). Da valutare anche collaborazione con l’Associazione Libro Parlato
(Vendramini)

-  proposta  di  una  serata  culturale  gestita  da  ALBERTO  CREMONESI  sul  tema
dell’uguaglianza

- proposta di una serata artistica gestita da STENIO CARNEVALI (interviste storiche messe
in scena come brevi spettacoli)

-  promozione  di  un  concorso  letterario  sul  tema  della  riflessione  interiore  (titolo
provvisorio  “GIOCHIAMO!”  –  verificare  fattibilità.  Un  gruppo  ristretto  di  Membri  del
Comitato avrà cura di proporre un progetto strutturato per valutazione ed eventuale
approvazione (Baraldi/Chiozzi/Recanatesi/Vendramini)

3) Quale personalità fiscale per il Comitato?

Cenni relativi alla passata gestione di varie identità fiscali del Comitato. Attualmente il
Comitato non ha un’identità  fiscale e quindi non ha la  possibilità di  gestire denaro,
avere introiti o fare uscite con giustificazione fiscale. Il problema maggiore ora sta nella
gestione dei proventi derivanti dal teatro dialettale, visto che la Pro Loco (alla quale
fino ad oggi era stata data in gestione la cosa) non è più disponibile a prendere questo
impegno.

Articolata  proposta  del  Presidente  sulla  modalità  di  creare  per  il  comitato  una
personalità  fiscale,  completamente  gestita  da  lui  e  controllata  da  lui.  (ente  non
commerciale – Legge 398/91). Il Comitato prende Codice Fiscale e Partita Iva – dopo tre
anni, allo scadere del mandato del Presidente, questa personalità andrà ad esaurirsi o se
ne  prenderà  completamente  carico  il  nuovo  Presidente  (l’attuale  carica  non  è
ripetibile). Si chiede la votazione a favore, in mancanza della quale la proposta andrà a
decadere, in attesa di altre proposte o soluzioni alternative.

Ampia  discussione  in  merito  a  questa  opportunità,  con  riserve  da  parte  di  diversi
Consiglieri, visto l’ostico argomento si sollevano obiezioni e si valuta la possibilità di
rimandare  la  riunione  a  un  tempo  successivo  (e  tuttavia  molto  breve)  per  poter
raccogliere informazioni ulteriori.

Al termine della discussione si decide di votare, con l’approvazione della proposta del
Presidente (6 voti favorevoli, 2 voti contrari, 3 astenuti). 

Si sollecita comunque una riunione ulteriore per avere l’opportunità di ottenere ulteriori
informazioni  in  merito  e  valutare  con  cognizione  di  causa  la  proposta  poco  prima
approvata.
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[La  suddetta  auspicata  riunione  è  stata  effettivamente
successivamente convocata per il Martedì successivo 12 Aprile alle ore 21:00 – nota
della Segretaria]

A questo punto ,vista l’ora tarda si è deciso di sciogliere la riunione e di rimandare i
punti all’OdG alla successiva riunione.

4) Le novità su Edera

Breve accenno è stato fatto alle novità sulla problematica di Edera. Da un articolo sul
giornale si è venuti a conoscenza dell’ok da parte dell’amministrazione comunale della
nomina di un collaudatore. Il Presidente propone di scrivere una lettera al Sindaco di
Curtatone con la quale richiedere quanto segue:

- In  caso  emergessero  irregolarità  su  quanto  è stato  fatto venga  dato mandato
ufficiale di esplicitare eventuali mancanze formali. 

La proposta è da valutare

Data  prossima  assemblea  (straordinaria):  12  Aprile  2016.  Ancora  sulla  tematica
dell’identità fiscale del Comitato. Inoltre, diversi Consiglieri sollecitano un confronto e
un  chiarimento  relativo  alle  modalità  decisionali  all’interno  del  Comitato  e  alla
condivisione di informazioni sostanziali all’interno del Gruppo.

Levata, 12 Aprile 2016 

Segretaria: Mara Marchesi (verbalizzante)

il presidente Presciuttini


